

## CRÊPES ENTRE GÉNÉRATIONS À LA ROQUEBRUSSANNE

La chandeleur est l'occasion idéale pour un bel échange intergénérationnel entre les minots de la maternelle et les seniors de la maison de retraite roquière.

Deux heures durant, les pensionnaires de La Provençale ont fait sauter les crêpes, assistés par de jeunes écoliers au regard pétillant de gourmandise.

Aidés par leurs enseignants et par le personnel de la résidence, les enfants ont englouti des dizaines de crêpes, que les anciens ont eu plaisir à déguster en leur compagnie.

« *Et si on revenait pour Mardi-Gras?* », a même lancé un des petits. « *Et pourquoi pas!* » a rétorqué du tac au tac une des sémillantes mamies. Réponse le 8 mars prochain.

(Photos J. H.)

